



Aktenzeichen: CDU Studernheim Datum:

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Studernheim

**Jugendtreff in der Eichwiesenhalle
hier : Anfrage der CDU Studernheim**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

wird der Jugendtreff in der Eichwiesenhalle von der Jugend noch angenommen?

Wie stellt sich die Verwaltung die Zukunft des Jugendtreffs vor?

Begründung:

In der Vergangenheit hat der Jugendtreff in der Eichwiesenhalle den Jugendlichen gute Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung geboten.

In der Pandemie wurden viele städtische Angebote für Jugendliche zurückgefahren, so dass es auch hier zu weiteren sozialen Isolation kam.

Es ist davon auszugehen, dass die Einwohnerschaft in Studernheim mit dem geplanten Neubaugebiet am Realgrundstück steigen wird und damit auch die Zahl der Jugendlichen.

Wir bitten um Berücksichtigung dieses Umstands bei den weiteren Planungen.

Für die CDU-Fraktion

(Manuel Baquè)

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

